

# STADT STEINBACH (TAUNUS)

## DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG



### Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Drucksache-Nr.	STVV-9/2020/XVIII
federführendes Amt:	3 Stadtbauamt
Sachbearbeiter:	Alex Müller
Datum:	27.01.2020

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Stadtverordnetenversammlung	10.02.2020	

### **Betreff:**

**Antrag der CDU-Fraktion vom 23.01.2020:  
Prüfantrag zur Errichtung einer öffentlichen Uhr auf dem Freien Platz**

### **Beschlussvorschlag:**

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:  
Der Magistrat wird beauftragt, zu prüfen, ob am Freien Platz eine Uhr aufgestellt werden kann. Dabei ist darauf zu achten, dass die Uhr in die bestehende Umgebung des historischen Platzes passt.

### **Begründung:**

Ende des 15. Jahrhunderts bereits warben Bürger dafür, dass die Errichtung einer öffentlichen Uhr dazu führt, dass Menschen häufiger zur Messe gehen und ein fröhlicheres und geordneteres Leben führen.

Tatsächlich sind in Zeiten von Smartphone und Co. sicher die wenigsten auf öffentliche Uhren angewiesen.

Allerdings sind sie ein Service, die Zeit gehört mit zum Wertvollsten, was uns geschenkt wird.

Man sollte sie nicht vernachlässigen. Gerade in einem Land, das sich international der Pünktlichkeit rühmt, sollte man auch die Möglichkeit haben, an einem öffentlichen Platz zu sehen, was die Stunde geschlagen hat.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

Nicht bekannt.

Holger Heil